



Liess sich am Kaeserberg gerne über die Schulter schauen: Modellbahner Marcel Koch.

## 14. Remisenfest und Modellbahn-Expo in Hochdorf

Am Wochenende vom 3. und 4. September 2022 findet im luzernischen Hochdorf das Remisenfest des Vereins Historische Seetalbahn mit integrierter Modellbahn-Expo statt. Bei der Rückkehr der Modellbahnausstellung in ihre Heimat werden wiederum Modellbauer aus dem In- und Ausland teilnehmen und ihre kleinen Miniaturwelten präsentieren.

Weitere Informationen unter: <https://modellbahn-expo.com>

Anlagen, die am Kaeserberg gezeigt wurden. Beim Westschweizer Modellbauer dominieren kleine Dampfloks und typische Szenarien der 1950er-Jahre das Bild. Praktisch alles, was hier in Ste-Agnès verkehrt, ist Marke Eigenbau. Mit viel Liebe zum Detail und auffällig vielen Hunden hat er seine kleine Miniaturwelt perfekt ausgestaltet, bei der so manche Szene zum Schmunzeln anregt.

Doch nicht nur der Anlagenbau stand an der Ausstellung im Vordergrund. Bei Marcel Koch konnten die Besucher in die Produktion von Handarbeitsmodellen in Messingbauweise eintauchen. Der Berner bietet unter dem Namen SwissMarko unter anderem den GFM-Pendelzug RABDe 4/4 als H0-Modell an. An den Passions Ferrovaires konnte bereits ein lackiertes Muster gezeigt werden. Etwas weiter fortgeschritten sind die Modelle der MOB-Personenwagen B und BD, die Koch derzeit als H0m-Modell fertigt. Für die Bildung von Vorbildgerechten MOB-Zügen fehlt ihm der Personenwagen mit Gepäckabteil im Angebot der Hersteller, sodass dieser halt in Eigenproduktion gebaut wird.

### Erfolg auf der ganzen Linie

Mit etwas über 1000 Besuchern war die Modellbahn-Expo am Kaeserberg ein voller Erfolg. Organisator Michael Kohler freut sich schon auf die Ausstellung im Spätsommer in Hochdorf und ist überzeugt, dort wieder viele spannende Einblicke in das Hobby Modellbahn geben zu können. 



Passen auch perfekt zu BEMO-Modellen:  
die MOB-B- und -BD-Wagen von SwissMarko.